

UNAMOS NUESTRAS LUCHAS CONTRA EL COMUN ENEMIGO

**¡¡PROPULSORA, ACINDAR, VILLA CONSTITUCION
NOS MARCAN EL CAMINO DE LA LIBERACION!!**

Cuando la semana pasada en las distintas concentraciones en La Plata y Ensenada, centenares de compañeros coreábamos distintas consignas antiburocráticas y contra el Pacto Social; cuando miles nos concentramos frente a la delegación del Ministerio de Trabajo o frente a ATULP; o cuando marchamos por Ensenada y frente a la Casa de Gobierno, quedaba demostrado que la lucha de PROPULSORA había ganado la solidaridad de los compañeros trabajadores de Berisso y Ensenada, y de distintos sectores de nuestro pueblo.

Pareciera ser que el "bichito colorado" de ACINDAR (como lo llamó Otero) anduvo por la zona. Además, parece que picó a bastantes. Al parecer anduvo por PROPULSORA, por ASTILLEROS RIO SANTIAGO, por el SWIFT, por SIAP, por INDECO.

Así como los compañeros metalúrgicos de Villa Constitución, encabezando al resto del pueblo, se alzaron contra la patronal oligárquica y la burocracia sindical, los compañeros de PROPULSORA —en su totalidad— lo hicieron contra la patronal monopolista y la burocracia traidora.

Hoy, a más de 10 días de iniciada la lucha aún continúan vigentes los reclamos principales (aumento de \$ 100.000, reconocimiento de la nueva Comisión Interna, sanción a la patronal por acaparamiento, no toma de represalias contra los trabajadores).

El desenlace de esta justa lucha será de triunfo en la medida en que se continúe en el camino de lucha, de unidad y de solidaridad de los trabajadores de PROPULSORA y de otras fábricas, junto al pueblo de Berisso y Ensenada.

LOS TRABAJADORES QUEREMOS LIBERACION Y NO DEPENDENCIA

Por eso no nos tragamos eso de que el Pacto Social nos beneficia. Por eso luchamos por aumentos salariales y mejores condiciones de trabajo. Por eso no se nos escapa que este "pacto" fue firmado por la burocracia y la patronal para defender sus intereses que son antagónicos a los nuestros. Porque los que trabajamos en Propulsora, en Astilleros Río Santiago, en Swift, en SIAP, en INDECO, queremos una vida digna para nuestros hijos y nuestra familia.

También estamos en desacuerdo con que esta lucha es de una minoría. Pareciera ser que para la burocracia la mayoría de los trabajadores somos "subversivos", "infiltrados", etc. Tienen invertidos los términos. Lo que para ellos es minoría, para nosotros es mayoría; lo que para ellos democracia, para nosotros manijeo y burocracia. Es que pocos los reconocen como dirección para la lucha por nuestras reivindicaciones. Por eso, por más leyes de Asociaciones Profesionales, continuaremos en la lucha por el reconocimiento de nuestras Comisiones Internas combativas y por la democracia sindical. Democracia para defender y conquistar nuestros derechos. No queremos a los Otero, a los Horvath ni a los Dieguez porque no queremos la dependencia.

Por último unas palabras sobre la patronal y sobre la unidad de nuestras luchas en las distintas fábricas. Es la misma lucha contra el enemigo principal de nuestra fábrica.

¿No es acaso la patronal monopolista del grupo TECHINT la que acapara chapas de acero en una clara maniobra de desabastecimiento?

¿No es la DELTEC de los yanquis la que quiere "vaciar" el SWIFT y dejar miles de compañeros en la calle?

¿No son sino los SHELL y la ESSO los que hacen bárbaros negociados con el petróleo, dejando a Y.P.F. las migajas de la trampa?

¿No son sino los funcionarios continuistas enquistados en el gobierno los que firman licitaciones con pulpos navieros extranjeros, dejando una inmensa capacidad del astillero sin utilizar, cuando existen miles de desocupados?

Y podríamos seguir la lista

DE LO QUE SE TRATA ENTONCES ES QUE UNAMOS NUESTRAS LUCHAS PARA HACER FRENTE A LOS QUE ROBAN Y SAQUEAN A NUESTRA PATRIA.

PORQUE SI BIEN HOY NOS UNIMOS EN LO INMEDIATO POR UN SALARIO DIGNO Y POR LA DEMOCRACIA SINDICAL, TENEMOS QUE VER QUE EXISTEN LAZOS DE HIERRO QUE UNEN A TODOS LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO ARGENTINO: LA LUCHA POR LA EXPULSION DE LOS MONOPOLIOS IMPERIALISTAS, POR LA EXPROPIACION Y NACIONALIZACION DE SUS EMPRESAS. LA LUCHA POR LA LIBERACION NACIONAL Y EL BIENESTAR DEL PUEBLO.

Compañeros: la TENDENCIA OBRERA 29 DE MAYO hará los máximos esfuerzos por el logro de estos puntos. Pero somos concientes que el lograrlo requiere unidad y coordinación. Por ello proponemos avanzar en constituir coordinadoras de lucha de las distintas fábricas de la zona, contra el Pacto Social, por un salario digno, contra la burocracia sindical, por la democracia y la recuperación de los sindicatos para los trabajadores, contra la patronal monopolista, principalmente yanqui.

Los trabajadores queremos ver a nuestra patria liberada, queremos echar a los yanquis. Para ello necesitamos democracia, como la necesita todo el pueblo. Repudiar y manifestar contra los matones armados, contra los asesinos de los tres obreros de Gral. Pacheco, los que allanan locales de organizaciones antiimperialistas, los que matan y agreden a militantes del pueblo e impiden la libre expresión a través de carteles y pintadas callejeras, como ocurrió hace pocos días con dos jóvenes militantes en Villa Adelina, contra los que encarcelan a los que luchan, es entonces **una necesidad.**

La TENDENCIA 29 DE MAYO compromete sus esfuerzos y su trabajo militante para que la sangre de estos compañeros asesinados por los sectores proyanquis, no sea derramada en vano. Su bandera de lucha por la liberación es la nuestra.

¡CONTRA EL PACTO SOCIAL! ¡POR AUMENTO SALARIAL!

¡CONTRA LA BUROCRACIA SINDICAL! ¡POR LA RECUPERACION DE NUESTRAS ORGANIZACIONES!

¡POR LA UNIDAD COMBATIVA DE LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO!

¡POR LA LIBERACION CONTRA LA DEPENDENCIA!